
TI- J,1!:fJ d~r BeUage:t zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiede 

Präs.: 1 5. fe b. 1973 

der Abg.Dr.Ermacora 

und Genossen 

A n f' rag e 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betref'f'end Alpininspektorat 

~ .• 

Es wurde verlautbart, daß mit dem Abgang des verdienstvollen 

Alpininspektors Brigadier Viktor Schönböck das Alpininspektorat 

'nicht mehr weitergef'ührt werden soll. 

Die geographische Struktur Österreichs, die Lozierung von 

mehreren Jägerbrigaden im gebirgigen Gelände, die Einrichtung 

einer entsprechenden Truppenschule in Saalf'elden läßt es 

nicht verständlich erscheinen, daß man einen besonderen 

Alpininspektor entbehren kann. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister f'ür Landesverteidigung f'olgende -' 

A n f' rag e: 

Warum wird das Alpininspektorat nach Abgang des Brigadier 

V.Schönböck nicht mehr wieder besetzt? 
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